
Monsieur le Président, Mesdames, Chers amis Rotariens,  
 
J’ai le très grand plaisir et l’honneur ce soir, 
tout comme notre ami Raphaël Barras de 
vous présenter un membre de notre club, 
qui c’est particulièrement distingué, tout 
au long de sa carrière Rotarienne.  
 
J’y vais, tel est sa devise. L’expression J’y 
vais caractérise, le mouvement, l’action, 
l’engagement et le dynamisme. J.V. 
comme par hasard, veut aussi dire 
« Joseph Vonlanthen. »  
 
Entrée au club en 1998, juste 40 ans après sa naissance, il a compris ce que le sens 
du mot servir veut dire au Rotary. Très vite, il est membre de la commission jeunesse. 
4 ans plus tard, année 2002 – 2003, il prend déjà la présidence du club. Lors de son 
année présidentielle, son objectif principal est de relancer le programme jeunesse. 
Ce qu’il fait avec succès.  Pour lui, entourer et motiver nos jeunes est un leitmotiv  
 
Joseph, tu as bien compris que si l’on n’investit pas dans les jeunes, où pouvons-
nous bien investir ?  Très engagé, il a dû régler des problèmes et situations très 
sensibles et délicates avec des jeunes.  
Aujourd’hui, il a repris la présidence pour l’échange déjeunes de notre club. Il a pris 
en main cette commission avec convictions et le club peut-être fier, car ce n’est 
pas moins de 3 jeunes par années qui pourront profiter de ce programma 
d’échange qu’offre le Rotary  
Il faut savoir aussi qu’il est très actif au niveau du district, puisqu’il est du comité pour 
l’échange déjeunes, où il fait et on me Fa confirmé, un excellent travail.  
En 2005, lors du 100ème anniversaire du Rotary International, II est membre du comité 
du Joggathlon et avec succès, il organise le stand du Rotary au comptoir de 
Fribourg.  
Il s’est également illustré par son engagement dans l’action Orphelinat Watoto au 
Kenya, où il réussit à remplir des containers avec une très d’habits, matériel de 
cuisine et de génératrices. Il y a même effectué le déplacement.  
 
Lors de la passation de son pouvoir en 2003, Joseph tu as déclaré, je cite :  
Je ne veux pas vous dire ce que je pense ou ce que je ne pense pas. Je souhaite 
simplement vous dire sincèrement ce que je crois et ce que je vois.  
 
Moi, je crois pas, j’en suis sur,et je vois, 
Joseph, que tu est un excellent Rotarien.  
En signe de reconnaissance le comité a 
décidé de te remettre la plus haute 
distinction du Rotary international, un « Paul 
Harris Fellow ».  
Pour cela je passe la main à notre nouveau 
président Willy qui a le plaisir de te le 
remettre.  
 
 
 
 
 
 
 
Yvan Berset 


